



Medienmitteilung

AFG verkauft deutsche Küchenfirma Warendorf und konzentriert Küchenkompetenz auf den Standort Schweiz

Wegfall von Verlusten ab 2013 – Weitere Fokussierung im AFG Portfolio – Stärkung der AFG Küchen AG in der Schweiz mit den Marken Forster Stahlküchen und Piatti

A r b o n, 1. Oktober 2012 – Die AFG Arbonia-Forster-Holding AG verkauft das Küchengeschäft der Warendorfer Küchen GmbH im deutschen Warendorf per Ablauf des 31. Dezember 2012 an die CoBe Capital des US-amerikanischen Unternehmers Neal Cohen. Die AFG fokussiert sich mit diesem weiteren Schritt der Portfoliobereinigung auf die beiden Erfolgsmarken Forster Stahlküchen und Piatti.

Aus dem Verkauf der Warendorfer Küchen GmbH und der dazu gehörenden Immobilie entsteht für die AFG ein Buchverlust in der Grössenordnung von Euro 12 Mio. Die Erfolgsrechnung wird ab 2013 um Negativbeiträge entlastet werden. Über den Verkaufspreis wurde zwischen den Parteien Stillschweigen vereinbart. Die AFG erwartet als Folge dieser Transaktion für das Jahr 2012 ein negatives Jahresergebnis nach Steuern.

Der Verkauf der Warendorfer Küchen GmbH und der dazu gehörenden Immobilie ist ein weiterer Schritt in der konsequenten Umsetzung der strategischen Ausrichtung der AFG auf profitable Geschäftseinheiten der Bauausrüstung. Gleichzeitig werden die Marken Forster Stahlküchen mit ihrem Potenzial für internationales Wachstum und Piatti als Marktführerin in der Schweiz gestärkt. In der Schweiz bleiben die Warendorfer Küchen Teil der Drei-Marken-Strategie von AFG Küchen und decken das Premium-Segment ab. Der Vertrieb in der Schweiz wird durch die AFG Küchen AG beibehalten.

Die Warendorfer Küchen GmbH produziert mit rund 170 Mitarbeitenden Küchen im Premium-Segment. Die AFG hat die Warendorfer Küchen GmbH 2005 von der deutschen Miele & Cie. KG übernommen. Der neue Inhaber CoBe Capital bietet der Warendorfer Küchen GmbH im Rahmen einer Vorwärtsstrategie eine langfristige strategische Perspektive.

Kontakt

Daniel Frutig

Chief Executive Officer

Telefon +41 71 447 45 50

daniel.frutig@afg.ch

Stefan Kern

Head Corporate Communications

Telefon +41 71 447 45 64

stefan.kern@afg.ch

AFG

Die AFG ist ein technologisch führender Bauausrüstungskonzern, der durch innovative Lösungen und Services überzeugt und sich auch international erfolgreich durchsetzt. Die an der SIX Swiss Exchange kotierte AFG hat ihren Hauptsitz in Arbon, Kanton Thurgau (Schweiz). Weltweit ist sie mit rund 50 eigenen Produktions- und Vertriebsgesellschaften sowie mit Vertretungen und Partnern in über 70 Ländern aktiv.

Die fünf Divisionen, in welche die AFG gegliedert ist, widerspiegeln das Tätigkeitsfeld der Gruppe: Heiztechnik und Sanitär, Küchen und Kühltechnik, Fenster und Türen, Stahltechnik sowie Oberflächentechnologie. Die Produktionsstätten befinden sich in der Schweiz, in Deutschland, Frankreich, Tschechien, in der Slowakei, in den USA und in China. In den Heimmärkten Schweiz und Deutschland hat die AFG eine führende Marktposition inne. Die Erschliessung neuer Märkte und die damit verbundene Internationalisierung sind das Ziel der Gruppe.